



## Jugendfeuerwehr Steinau wieder sehr aktiv



**Die Jugendfeuerwehr Steinau war mit drei Mannschaften bei den Wettkämpfen auf Landesebene in Korbach sowie bei der Abnahme der Leistungsspange in Gersfeld-Hettenhausen vertreten.**

Am Sonntag dem 14.09.2014 starteten die 30 Jugendlichen der Jugendfeuerwehr Steinau beim 45. Landesjugendfeuerwehrwettbewerb in Korbach. Unterstützt wurden die drei Mannschaften von zahlreichen Eltern und Fans, sowie von Ortsvorsteher Winfried Schäfer, dem Kreisjugendfeuerwehrwart Steffen Hohmann, dem Gemeindejugendfeuerwehrwart Max Baumgartl und dem stellv. Gemeindebrandinspektor Uwe Aschenbrücker. 48 Mannschaften aus ganz Hessen hatten sich für diesen Wettbewerb qualifiziert und mussten an einem regnerischen Tag ihr Können dem Publikum vor Ort zeigen. Bei den diesjährigen Wettkämpfen hatten die Teams die Aufgabe, innerhalb von 6 Minuten einen Löschangriff nach Feuerwehrdienstvorschrift 3 fehlerfrei aufzubauen. Die zweite Disziplin bestand aus einem 400-Meter-Staffellauf, bei dem die 9 Mitglieder einer Mannschaft verschiedene feuerwehrtechnische Aufgaben zu absolvieren hatten. Von 36 teilnehmenden Jungenmannschaften erreichte man mit 1.426 Punkten, punktgleich mit dem Drittplatzierten, den vierten Platz. Sieger wurde die Mannschaft aus Lorsch. Bei den 12 Mädchenmannschaften belegte die Steinauer Mannschaft ebenfalls den 4. Platz hinter dem siegreichen Team aus Homberg-Mühlhausen. Die dritte Mannschaft aus Steinau erreichte bei den Jungenmannschaften Platz 12. Nach der Rückkehr fand am Abend eines langen und anstrengenden Tages schon traditionell ein Grillbuffet mit den Eltern, Fans und Betreuern am Feuerwehrhaus statt.



Mädchenwertung		Jungenwertung	
1. Platz	Homberg-Mühlhausen	1.427,0 Pkt	Lorsch 2
2. Platz	Haina/Kloster-Löhlbach	1.426,0 Pkt	Homberg/Ohm-Maulbach
3. Platz	Nidda-Unter-Schmitten	1.420,0 Pkt	Haina/Kloster
4. Platz	<b>Petersberg-Steinau 2</b>	1.401,0 Pkt	<b>Petersberg-Steinau 1</b>
12. Platz			<b>Petersberg-Steinau 3</b>



Für neun Jungen und Mädchen der Jugendfeuerwehr Steinau stand eine Woche später am 21.09.2014 die Abnahme der Leistungsspange in Gersfeld-Hettenhausen auf dem Programm. Hierzu hatte man parallel zum Landesentscheid und in der Woche zwischen beiden Veranstaltungen geübt. Aufgrund schwieriger Bedingungen verletzte sich ein Mädchen und konnte die Abnahme der Leistungsspange nicht komplett durchführen. Mit Unterstützung eines Ersatzmannes der Jugendfeuerwehr Steinbach konnten die restlichen Jugendlichen die Abnahme der Leistungsspange erfolgreich absolvieren.

Zu diesen guten Leistungen an den beiden Sonntagen kann man den Mädchen und Jungen der Jugendfeuerwehr Steinau ganz herzlich gratulieren. Ohne eine gute Vorbereitung durch die beiden Jugendwarte Florian Eckard und Marius Trautrimis sowie dem Jugendgruppenleiter Pascal Trautrimis und dem ganzen Betreuersteam wäre dies sicherlich nicht möglich gewesen.

Weitere Informationen und Bilder zur Feuerwehr Steinau unter:  
[www.feuerwehr-steinau.de](http://www.feuerwehr-steinau.de)